

PRESSEMITTEILUNG der Juso-AG Northeim

8 Northeimer Jusos „übernehmen“ Freibad Sudheim

Nachdem erst kürzlich der SPD-Ortsverein Northeim Mitglied im Förderverein des Freibades Sudheim geworden war, engagierte sich nun auch der SPD-Nachwuchs für das Schwimmbad.

So erklärte sich die Juso-AG Northeim bereit den Kassen- und Kioskdienst vom 08. bis zum 10. August zu übernehmen.

„Das Wochenende im Sudheimer Freibad war für uns Jusos eine interessante Erfahrung“, resümiert der stellvertretende Vorsitzende der Northeimer Jungsozialisten, **Adrian Schlinsog**. „Wir konnten sozusagen am eigenen Leib erfahren wie aufwändig es ist ein fast ausschließlich ehrenamtlich betriebenes Schwimmbad zu betreiben. Aber natürlich hat es uns auch Spaß gemacht für drei Tage die Verantwortung über das Freibad Sudheim zu haben.“, so Schlinsog.

Ein Lob richten die Jusos dabei besonders an die vielen Aktiven im Förderverein des Freibades Sudheim: „Den vielen Mitgliedern des Fördervereins, die sich dafür einsetzen, dass es auch in einem Ort wie Sudheim eine solch gute Freizeiteinrichtung wie das dortige Freibad gibt, gehört Anerkennung gezollt. Ohne den Einsatz vieler engagierter Menschen vor Ort wären viele Ferienangebote und Aktionen nicht möglich. Gerade in Zeiten von leeren Kassen in der Stadt Northeim ist es zwingenderweise wichtig, dass das Ehrenamt gestärkt wird.“, bekräftigt **Christoph Brodhun**, Vorsitzender der Juso-AG Northeim.

Die Jusos bewerten ihren Einsatz im Freibad als sehr positiv und würden sich freuen, wenn sich auch für die geplante Gründung eines Trägervereins für das Bergbad in Northeim am 27. August 2008 genügend engagierte Northeimer finden lassen, die bereit sind sich für unsere Gesellschaft aktiv einzubringen.

Anhang: Foto der Jusos im Freibad Sudheim.



Vorsitzender:
Christoph Brodhun (0170/1821965)

www.jusos-northeim.de

PRESSEMITTEILUNG

Juso-AG Northeim